

## Hari Demokrasi Nasional, IMM Barru, KPU, BAWASLU Teken MoU

Ahkam - [BARRU.PUBLIKSULSEL.COM](http://BARRU.PUBLIKSULSEL.COM)

Sep 18, 2022 - 17:34





BARRU- Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Kabupaten Barru menggelar Seminar Demokrasi dalam rangka memperingati hari Demokrasi Internasional, dan juga merupakan forum kerjasama KPU, BAWASLU Kabupaten Barru dan PC IMM Barru yang ditandai dengan penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU), pada Sabtu (17/9/2022)

Dalam pemaparan materi yang disampaikan Ketua KPU Barru Syarifuddin H. Ukkas mengatakan bahwa, selaku pelaksana teknis dalam menunjang penyelenggaraan pemilu serentak 2024 nantinya, maka pihaknya membentuk kolaborasi atau kerjasama antara lembaga terkait dengan generasi muda terkhusus di Kabupaten Barru, dalam hal ini IMM yang akan menjadi tombak dalam menunjang cita cita Demokrasi.

"Dalam rangka menunjang penyelenggaraan Pemilu Serentak tahun 2024, kami dari KPU membentuk Kolaborasi antara lembaga terkait dan para mahasiswa IMM Kabupaten Barru", ungkap Syarifuddin.

Sama halnya dengan KPU, BAWASLU Barru juga mengharapkan partisipasi semua pihak untuk menjamin penyelenggaraan pesta demokrasi atau Pemilu serentak yang berintegritas.



"Perlu ada partisipasi dari kalangan generasi muda, berangkat dari kepemilikan jiwa sosial sebagai kontrol di tengah-tengah masyarakat dan harus memulai dari niat yang suci, maka peran generasi muda yang kemudian diaplikasikan dalam bentuk partisipasi pengawalan dan pengawasan menuju Pemilu serentak 2024 nantinya", jelas Ketua BAWASLU Barru H. Abdul Mannan.

Sekretaris Bidang Hikmah Politik dan kebijakan Publik PC IMM Barru Mawan Haedir selaku Sekretaris Bidang Hikmah Politik saat ditemui di lokasi Seminar mengatakan, demokrasi memiliki tujuan yang tertuang dalam lima sila pancasila.

"Ketika kita mampu mengaktualisasikan itu maka baldatun toyibatun warobun ghofur akan tercipta untuk itu peran-peran seperti ini merupakan peran moral bagi kita semua yang tidak hanya merupakan tanggungjawab dari lembaga terkait, harus ada partisipasi dalam perbedaaan itu", ujarnya.

Penandatanganan Memorandum of Understanding ( MoU) dalam kegiatan Seminar Demokrasi yang diadakan Bidang Hikmah PC IMM Barru menjadi bukti kerjasama antara tiga instansi KPU, BAWASLU dan IMM Barru.

(Red)